						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					1			10/07/0004	LEGISLATIVO
				Age .		LA VERDAD (1) NOTICIAS	0	13/07/2024	LEGISLATIVO

## Jorge Romero Herrera: PAN debe pausar alianza con PRI para reencontrar su identidad

Jorge Romero Herrera, coordinador del PAN, sugiere pausar la alianza con el PRI para reflexionar sobre su camino electoral y retomar las causas que llenaban plazas en el pasado.



El coordinador parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, ha lanzado una propuesta que podría cambiar el panorama político en México. En un encuentro con medios de comunicación el 11 de julio, Romero Herrera afirmó que es momento de pausar la alianza con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) para reflexionar sobre el camino a seguir.

Jorge Romero Herrera: Un Llamado a la Reflexión

"En lo electoral, en lo programático, el PAN me parece, y es el sentir nacional, ya tenemos que poner una pausa y repensarnos", declaró Romero Herrera. Para él, es fundamental que el PAN retome los ideales con los que consiguieron la afinidad del electorado en el pasado.

## Los Ideales del PAN y su Identidad Perdida

Romero Herrera destacó la importancia de recuperar las causas que llenaban plazas hace muchos años. "Tenemos en el PAN que volver a encontrar nuestra identidad, nuestras causas, que son las que llenaban plazas por causas y esas son las que vamos a reencontrar", mencionó.

https://laverdadnoticias.com/politica/Jorge-Romero-Herrera-PAN-debe-pausar-alianza-con-PRI-para-reencontrar-su-identidad-20240712-0036.html